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坂 会長

先日、地区・研修協議会がござい 

まして、来年の方針も発表され、 

また、当クラブからも入江年度の 

それぞれのスタッフの方が出席さ 

れ、次年度の準備が始まりました。 

私も地区に出向しておりますので、 

委員として参加を致しましたが、大宮 RC の中川ガバナ

ーエレクトが素晴らしいパフォーマンスというか、今ま

でにないような登場シーンで、盛り上げていらっしゃい

ました。あの勢いで来年は大宮中央も走って行けるんだ

ろうと思い、気持ちが楽になってきましたが、あと2か

月半、気を引き締め、皆様のご協力をお願いして、あと

2、3 人の増強を頑張っていきたいと思います。今日か

ら私共でお世話をする米山奨学生のアン君が、受付を自

発的に引き受けてくれたり、早く来てガバナー月信の配

布とか積極的にやって頂ける、大変理解のあるメンバー

ですので、皆様もお客様じゃなくて是非仲間として、ア

ン君を宜しくお願いしたいと思います。また、西高から

この 8 月からスウェーデンに交換留学に行く宮本杏渚

さんがお見えでございます。そしてアナスターシアも元

気にお見えですけど、実は今、宮本さんのお宅でアナス

ターシアがホームステイをさせて頂いております。また

地区の方から今日メールが届きまして、宮本さんの交換

で来るスウェーデンのソフィアという女の子が、8/20

に成田に着くという事でございます。不肖、私がカウン

セラーをさせて頂くという事でございますので、宜しく

お願い致します。 
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入江幹事

・5/26家族例会ですが、まだ空きがありま 

すので、皆様お誘い合わせの上、是非ご 

参加下さい。 

・次年度会員旅行の参加者は、現在35名程 

度です。50名で予約を取っておりますが、 

あくまでも大宮中央の会員旅行ですので、それに満た

ないからといって、外部の方々を入れるという事はご

ざいません。説明不足で申し訳ございません。引き続

き募集しておりますので、是非ご参加をお願い致しま

す。

アナスターシアのカウンセラー星野会員 一昨日 4/15

ですが、私と東山委員長でアナスターシアを宮本さんの

お宅に送り届けましたので報告致します。 

米山奨学生 アン君 

会員総数：５６名 

出席対象者：５２名 

出席者数：３０名 

出 席 率：５７.09％ 

前々例会修正出席率： 

８０.00％ 

（順不同）東山会員 

○地区研修協議会参加の皆様、お疲れ様でした。次年度 

の準備よろしくお願いします。・・・・坂  仁視会長 

○アナちゃん、アン君、宮本さん「お元気」ですか。体

調に気を付けてね！・・・・・・・・・坂  仁視会長 

○暑いのか寒いのかわかりません。体調注意ですね。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・入江信仁会長 

○アナちゃん、アン君、宮本さん、お元気ですか。頑張 

って下さい。・・・・・・・・・・・・雨海賢一会員 

○お客様ようこそ！寒暖の差が激しい今日この頃、身体 

に気を付けて！・・・・・・・・・・・星野時夫会員 

○宮本さん、ようこそ。・・・・・・・・川西英章会員 

○宮本あんなさん、ようこそ。・・・・・小沼岳司会員 

○クラブ協議会ご苦労様です。坂年度あと少しです。楽 

しい例会にして会員全員で参加しましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・林  正憲会員 

○クラブ協議会、お疲れさまです！・・・山田善信会員 

 

 

  
2018年 4月 17日(火)第 1551回 クラブ協議会(地区研修・協議会報告) 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

 

○地区協議会参加の皆さんお疲れさまでした。宮本さん 

アナスターシアをよろしくね。・・・・岩渕孝男会員 

○地区研修・協議会、出席の皆様、ご苦労様でした。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・熊木広光会員 

○地区研修協議会、お疲れ様でした。・・村田拓郎会員 

○米山奨学生グェンダンアンさん、頑張って下さい

ね。・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○ノリア孤児院のために・・・・・・・ 切敷健一会員 

○これはノリア孤児院へ・・・・・・・ 町田宏遠会員 

○これもノリア孤児院へ・勝野由行会員、徳永誠三会員 

○これもノリア孤児院への支援・・・・・石川力哉会員 

○今日も宜しくお願いします。・・・・・・柴田 功会員 

○須永さんごくろうさまです。・・・・・ 御畑博司会員 

○3週間ぶりの例会出席です。風邪でダウンしました。 

お互いに体調管理には注意してゆきましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○寒暖の差が激しく、体調管理に苦労して居ます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○また冬にもどりました。寒いです！・・山本英一会員 

○本日、銀行のゴルフコンペで参加して来ました。同組

の方が71(1 ｱﾝﾀﾞｰ)でぶっちぎりの優勝でした。すご

かったです。・・・・・・・・・・・・星沢義隆会員 

○トマトが根付き、ジャガイモの芽が出て、今年も始ま 

りました。・・・・・・・・・・・・・樋口領治会員 

○ペンタゴン・ペーパーズと言う映画を見ました。アメ 

リカ人は忖度しないですね。本日、アン君が積極的に 

出席委員会を手伝っております。宜しくお願いしま 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○今週末は全日本ジュニアカート選手権の第1戦、も 

てぎに出場です。金曜からです。え？学校？休みじゃ 

ないんですか？・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○断捨離をしています。15年たまった物を処分するの 

は大変です。毎日が煩悩との戦いです。・東山 大会員 

○昨日、クラブ会長にて花をいただき、びっくりしてお 

りました。私の名前が無く残念です。・・守屋 実会員 

○本日、4月17日、結婚記念日当日です。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 
 

本日のスマイル合計：   ３３,０００円 

本年度スマイル累計：１,３５２,０００円 
 

 

＜クラブ協議会＞ 
 例会閉会点鐘後、4/13に開催された2018-19年度地 

 区研修・協議会の報告が行われました。 

 入江会長エレクトより報告があり、その後、各部門毎

に出席された委員長より報告をしました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🍀カンボジア・ノリア孤児院支援義援金🍀 

本日までの累計 １１６,０００円 
 

＊5/18に須永会員が再度現地へ行きますので、その際に持

参してもらいます。引き続きご協力をお願い致します！ 
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